

Antrag Nr. 17-O-20-0036

Stadtteiljugendbeauftragte

Betreff:

Instandsetzung der Spielgeräte auf den Spielplätzen in Nordenstadt
-Stadtteiljugendbeauftragte-

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, bei den zuständigen Stellen der Verwaltung darauf hinzuwirken, dass die Spielgeräte auf den Spielplätzen Horchemwiese und Taunushalle umgehend wieder hergerichtet werden.

Begründung:

Im Herbst 2016 hatte der „Arbeitskreis Kinderfreundliches Nordenstadt“ auf den Nordenstadter Spielplätzen Mängel bei Spielgeräten dokumentiert. Im März/April dieses Jahres wurden

a) beim Spielplatz Horchemwiese Teile beim Klettergerüst abmontiert, so dass das Spielgerät nicht mehr richtig nutzbar ist.

b) beim Spielplatz Taunushalle beide Klettergeräte entfernt.

Bis zum aktuellen Zeitpunkt ist noch nichts passiert. Mängel bei Spielgeräten sollten während der Winterpause beseitigt werden. Dies gilt erst recht, wenn Neubeschaffungen erforderlich sind. Sobald die Spielsaison beginnt, erwarten die Bürgerinnen und Bürger, dass die Spielplätze in Ordnung sind.

Wiesbaden, 19.05.2017